

Löwenstark in die Allianz Arena

SOZIALES Der 1860 Fanclub Wiesent ermöglicht krebskranken Kindern eine Fahrt zum Fußballspiel.

WIESENT. Der 1860 Fanclub aus Wiesent organisierte zusammen mit dem VKKK Ostbayern eine Busfahrt für 29 krebskranke Kinder, Geschwisterkinder und Eltern nach München in die Allianz Arena zum Derby der Löwen gegen den FC Ingolstadt. Die Busfahrt wurde für den VKKK durch Spenden bei der Weihnachtsfeier des Fanclubs finanziert.

Am Spieltag machte sich eine Gruppe des Fanclubs auf den Weg von Wiesent nach Regensburg, wo die Fußballbegeisterten des VKKK beim Elternhaus abgeholt wurden, um dann die Weiterfahrt nach München anzutreten. Am Rastplatz gab es für alle warme Würstl mit Brezn und Semmel. Zudem spendierte Mitfahrer Philipp für alle eine Runde Getränke. Angekommen in der Allianz Arena, freute sich die Gruppe auf Top-Plätze in der 1. Ka-



Die Kinder vom VKKK Ostbayern freuten sich über den Besuch des Maskottchens. Foto: Guggenberger

torie direkt hinter den Trainerbänken. Vor dem Anpfiff gab es noch eine Überraschung. Die beiden Maskottchen der Löwen statteten der Gruppe einen Besuch direkt im Block ab und sorgten für Begeisterung bei den Kindern. Alle Fußball-Fans erlebten ein spannendes Spiel, das jedoch keinen

Sieger fand, denn die Partie endete mit einem 1:1 Unentschieden.

Auf der Rückfahrt konnte man in begeisterte Gesichter bei allen Teilnehmer blicken, sowohl bei den Kindern des VKKK, die teilweise zum ersten Mal in der Allianz Arena gewesen sind, als auch bei den Fanclub Mitgliedern, die sich sehr über diese gelungene und gemeinsam organisierte Fahrt freuten. Während der Fahrt wurden noch selbstgebackene Muffins zur Stärkung verteilt und bei der Verabschiedung sagte Tobias Buchhauser vom Fanclub: „Wir freuen uns schon auf die nächste Fahrt mit dem VKKK, die es ganz sicher nächstes Jahr wieder geben wird.“ Zudem dankte er allen Organisatoren dieser Fahrt, dem TSV 1860 München für die zur Verfügung gestellten Top-Plätze, der Fanbeauftragten Jutta Schnell, die dafür sorgte, dass die Maskottchen zu Besuch kamen, sowie Nadine Guggenberger vom Arbeitskreis Herzenswünsche beim VKKK Ostbayern für die reibungslose Organisation und allen Spendern des Fanclubs, die diese Aktion erst möglich gemacht haben.